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Auricchio fala em debate sobre crescimento do bairro Prosperidade

Por Carlos Carvalho

O Censo feito no IBGE (Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística) no bairro

Prosperidade, em São Caetano, iniciou um debate interno no Palácio da Cerâmica

para dar um “tratamento especial do ponto de vista do crescimento”. Tal medida foi

comentada nessa quarta-feira (23/03) pelo prefeito José Auricchio Júnior (PSDB),

que relatou que buscará esse entendimento no debate sobre a atualização do

Plano Diretor da cidade, que ocorrerá neste ano.

Auricchio demonstrou surpresa com os números do IBGE sobre o bairro (Foto:

Reprodução)

“Rever o Plano Diretor é uma obrigatoriedade da Administração, nós vamos revisá-

lo esse ano e esse assunto merece está incluso nessa discussão. Eu fiz esse

comentário em cima da informação que o IBGE nos trouxe, do censo laboratorial

que teve no bairro Prosperidade que mostrou uma estabilidade do crescimento

vegetativo do bairro, não cresce, a população não cresce. Aliás se você pegar

todos os censos desde a anexação desse bairro de Santo André para São Caetano



a população é de 3 mil moradores”, explicou Auricchio.

Segundo os dados apresentados na semana passada, o bairro conta com 2.818

moradores, sendo 1.266 homens (44,9% do total) e 1.552 mulheres (55,1% do

total), sendo que 20,5% do total tem 60 anos ou mais. A média de moradores por

domicílio é de 2,9.

“Nós temos que revisar isso, pois é um bairro agradável, que está urbanizado, que

está anexado, que obviamente tem dificuldades que devem ser revistas, mas é um

bairro que merece ter um tratamento especial do ponto de vista de crescimento”,

concluiu o prefeito.

O atual Plano Diretor não permite qualquer ação para a construção de prédios

residenciais no bairro, diferente do que ocorreu no restante da cidade que passou

pelo processo de verticalização.

Ainda nesta quarta-feira, o Poder Executivo realizou uma reunião para debater os

avanços dos projetos de combate a enchentes no bairro Fundação, que estão na

lista de propostas do programa Refundação. Auricchio relatou que aguarda

posicionamento da CAF (Confederação Andina de Fomento), que é o banco de

desenvolvimento para a América Latina, para avançar neste processo.

https://www.reporterdiario.com.br/noticia/3078445/auricchio-fala-em-debate-sobre-

crescimento-do-bairro-prosperidade/
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